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Besprechungspunkte  

 

 

 

 

 

 

 

  

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Begrüßung erfolgt durch Dominik Becker und Ernesto Lunar Koch. 
Es sind 8 Mitglieder in dieser Sitzung anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig. 

 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.  

 

3. Genehmigung des Protokolls vom 27.11.2019 

Das Protokoll wird einstimmig angenommen. 
 

4. Genehmigung des Protokolls vom 04.12.2019 

 
Das Protokoll wird mehrheitlich angenommen. 
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5. Finanzanträge 

 

5.1   
Praxis für Studierende beantragt 340€ für eine Exkursion zum Thema Tierhaltung und Tierverarbeitung. Es wird ein 
Schlachthof bei Ulm, eine Straußenfarm und der Salzburghof (Verarbeitung von Milch, Käse ect.) besucht. Die 
Anreise erfolgt mit eigenen Autos und der Eigenbeitrag liegt bei 5€. Die Anmeldung erfolgt wie bereits früher über 
Ilias. 

 

 
Beschluss zu Top 5.1: 
(8 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 0 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 

5.2  
Die Fachschaft A beantragt die Fahrtkosten zu der Bundesagrarfachschaftentagung in Dresden. Es sind 9 
Personen mitgefahren und die Anreise erfolgt mit eigenen Autos. Es werden 600€ beantragt. Der Eigenbeitrag lag 
bei 60€. Dieser Antrag musste nachträglich eingereicht werden, da der AStA letzte Woche nicht beschlussfähig 
war. 

 

 
Beschluss zu Top 5.2: 
(7 Ja – Stimmen / 0 Nein – Stimmen / 1 Enthaltungen) 
 

 
Genehmigt.  
 

 
 

 

 

6. Umlauf der Referent*innen 

Dominik (Vorstand, Finanzen, Qualitätsmanagement) : Treffen mit TMS Hiwis und Sabine hat gestern 
stattgefunden, bis Clemens von seinem Auslandsaufenthalt wieder kommt stellen wir einen neuen Hiwi für 2 
Monate ein. 
Ein Treffen mit Herr Wörl hat stattgefunden wegen der bald eingefügten einheitlichen Security für die TMS. Dabei 
wurde er weitergeleitet an Herr Kuhrau, der dafür noch besser Spezialisiert sein soll. 
Die Systemakkrediterung für Bio-Studiengänge steht an und dafür hat ein Treffen stattgefunden, genaue Daten 
wann sie stattfinden wird sind noch nicht bekannt.  
 
Nayana (Kultur, Veranstaltung): Es ist geplant, dass die Kuchen für das AStA-Helferfest werden von den VS-
Mitgliedern gemacht 
 
Emma: (TMS, Öffentlichkeit): Das System für den Newsletter wurde umgestellt dafür wurde Emma erklärt wie man 
Veranstaltungen in den Veranstaltungskalender machen kann. 
Adventskalender ist ein Erfolg und die VS-Instagram Seite hat mittlerweile schon 600 Follower 
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Die Kneipentour wird im Anschluss zur Sitzung stattfinden. 
 
Vivien (Sport, Skriptenbüro): Es wird zusammen mit Lucas der Selbstverteidigungskurs geplant, der die Letzten 
Jahre bereits stattgefunden hat und sehr gefragt war. 
Nächste Woche werden vom Hochschulmarketing Leute im Skriptenbüro vorbeikommen um zu zählen wie viele 
Artikel der AStA von der Uni abkaufen wird.  
 
Kai: Putzaktion im AStA-Keller hat stattgefunden. 
Raumbuchungen der Lernräume kommen bald online. Hierfür hat mit Ernesto ein Treffen mit Herr Martini 
stattgefunden 
 
Fabian(Veranstaltungen): Das AStA-Helferfest wurde weiter geplant 
 
Dennis (Kultur): Der HTB wird gerade geplant und ein Sicherheitskonzept steht. Bei der Garderobe wird eine 
Person mehr stehen. Mehr ist aus Kostentechnischen Gründen nicht möglich. 
Die Veranstaltungstechnik der TMS muss in der Prüfungszeit oder an einem Wochenende geprüft werden, da dies 
einen Zeitraum von 2 Tagen beansprucht und das mit dem momentanen Gebrauch der TMS (dienstags 
Kulturgruppe, Donnerstags-TMS) nicht möglich ist. 
 
Anna(Senat): Treffen mit Frau Huber, Prorektorin für Lehre hat wieder stattgefunden. Dort waren auch Personen 
von der ZSB, um noch einmal zu betonen, dass man verwirrte und überforderte Studis an die ZSB weiterleiten 
sollte. Manche Kurse (Seminare) sind noch frei das könnte man über Instagram noch bewerben. 
Zudem sollte der „Wegweiser Studium“ nochmal weiter beworben werden, damit Studis wissen bei was sie sich an 
wen wenden können. 
 
Hauke(Stupa): Weihnachtsaktion von Dienstag war ein Erfolg 
 
Marie: Treffen des Studierenden Marketing ist am Mittwoch den 18.12.  
 
Ernesto: Planung der Nachhaltigkeitswoche 2020 hat begonnen, es soll dieses Jahr landesweit mit mehreren Unis 
stattfinden und findet 2 Wochen lang statt. Sie findet vom 11.-17.05.2020 
Hohenheim wird der erste deutsche Partner der „International sustainable week“ sein.  
Es soll auch Veranstaltung zu nachhaltigen Wirtschaften stattfinden.  
Das nächste Treffen (vom AKN) ist am 16.1.2020  
Die Problematik mit den Raumgebühren für die Praxis für Studierende wurde mit Herr Martini besprochen. 
 
 

7. Sonstiges 

Becher in der TMS sollen richtig sortiert werden, wenn eine TMS war.  
Das Zelt von der TMS von Club of Hohenheim steht noch hierfür muss eine Strafe gefunden werden. 
Es soll eine Verwarnung und ein Verwarnungsgeld von 100€ beim ersten Vergehen stattfinden und beim zweiten 
Vergehen soll eventuell eine TMS Sperre ausgesprochen werden für die jeweilige Studentische Gruppe oder die 
Kaution eingezogen wird.  

 

 
Die Sitzung endet um 17:50Uhr.  
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